

Les violences font des dizaines de victimes en Irak



Bagdad, 26 janvier (RHC-AFP-Xinhua) En Irak, plus de 30 civils ont été tués ou blessés par plusieurs attentats à la bombe, qui ont visé les quartiers les plus densément peuplés de Bagdad, la capitale. Ces attentats seraient le fait de groupes fondamentalistes islamistes. Ils interviennent après plusieurs semaines de calme relatif, suite à une opération des forces de l'ordre contre les groupes extrémistes.

Par ailleurs l'armée irakienne a mené une vaste offensive contre les djihadistes de l'État Islamique. Avec l'appui aérien de la coalition internationale emmenée par les États-Unis, les troupes irakiennes ont infligé de lourdes pertes aux extrémistes, qui ont perdu deux de leurs dirigeants à Ramadi, la capitale de la province d'Al-Anbar, dans l'ouest du pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44678-les-violences-font-des-dizaines-de-victimes-en-irak>



Radio Habana Cuba